Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 145 m2
Référence 85793760
Prix 578 000 €

Ménerbes
Maison a vendre (84560

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence Immo Goult vous propose a la vente dans son écrin de verdure, belle
maison, parfaitement restaurée en 2013 puis en 2023, d'une surface batie de
145m2 environ. Le terrain de 1397m2 est joliment paysager. Une piscine avec sa
grande terrasse, un boulodrome, une terrasse sous tonnelle et une terrasse
couverte agrémentent le jardin de la maison. Parfaitement entretenue, restaurée
avec des matériaux de qualités, c'est une maison lumineuse facile a vivre. Idéale
tant en résidence secondaire qu'en résidence principale du fait du confort des

prestations.

The Immo Goult agency offers for sale in its green setting, beautiful house, perfectly
restored in 2013 then in 2023, with a built surface area of ??approximately
145m2.The jardin of 1397m2 is nicely landscaped. A swimming pool with its large
terrace, a bowling alley, a terrace under an arbor and a covered terrace decorate
the garden of the house.Perfectly maintained, restored with quality materials, it is a
bright house that is easy to live in. Ideal for both a second home and a primary

residence due to the comfort of the services.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT
4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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